

Autriche



Capitale	Vienne
Langue(s)	Allemand
Monnaie	€uro
Superficie	83.878 km ²
Population	8 772 865 habitants
Densité de la population	105.18 habitants / km ²
PIB (2018)	335.739 Mrd €
Parc automobile en 2016	5.288.596
Longueur du réseau routier	106 461 kms
Nb de véhicule pour 1000 habitants	602
Fuseau horaire	GMT + 1
Nombre de tués sur la route en 2017	47 pour 1 million d'habitants

L'EXPERTISE AUTOMOBILE EN AUTRICHE

Il existe en Autriche 2 principales catégories d'experts : les **experts employés des assurances** ou de sociétés d'expertise et d'un autre côté les **experts assermentés et reconnus par les tribunaux et qui ont reçu une certification de leur tribunal local régional**.

Procédure habituelle en Autriche après un accident de la circulation

Que ce soit pour un sinistre en responsabilité civile ou en assurances tous risques, le propriétaire devra emmener son véhicule dans le garage de son choix. Le garagiste réparateur sur la base des informations fournies par le propriétaire se connecte à l'une des 3 plateformes auxquelles sont connectées toutes les compagnies d'assurances autrichiennes. Il y entre des paramètres qui permettent de faire une estimation des dommages. L'assureur du responsable envoie sur place un salarié qui prend le véhicule endommagé en photo, rédige à son tour une synthèse des coûts d'évaluation ainsi qu'un rapport d'estimation téléchargeable sur la plateforme du réparateur et celle de la compagnie d'assurances. Le garage communique presque exclusivement avec la compagnie d'assurances concernée à travers l'une de ses plateformes. Si le rapport de l'expert et la notification des sinistres d'assurance est reçue par le gestionnaire de sinistres et que la responsabilité est acceptée (ou conformément aux conditions de l'assurance tous risques), le réparateur reçoit une confirmation de prise en charge des coûts de réparation à travers la plateforme.

Associations
Professionnelles



*Dernière mise à jour
16 / 09 / 2019*